

Policy 101 Video Series | Transcript

Video 8: What are careers in public policy? Quelles sont les carrières en politiques publiques ?

ENGLISH TRANSCRIPTION

Sara-Christine Gemson: Action Canada Executive Director

Hello, my name is Sara-Christine and I'm your host for this Action Canada series on public policy.

Action Canada is a program for emerging leaders who care about public policy. These emerging leaders are from all across the country, all different backgrounds and work in all different kinds of jobs. What they have in common is that they care about contributing to this country and doing this through public policy.

Now that you've learned all about public policy in this video series, maybe you'd like to know a little bit more about some jobs that allow you to work in this field.

There are many!

The Action Canada Fellows share a bit more about their professional experiences, as well as the skills and interests that go along with these roles.

- **RESEARCH – INFORM POLICY**

Anh-Khoi Trinh: Policy Analyst

At first, I wanted to be a researcher, a scientist, because I'd been inspired by films like Iron Man. Then I saw that Iron Man is very sensational, he can make a big change being a superhero, to help other people.

But behind the Iron Man character there's also the science that allows Iron Man to do whatever he wants. So, I was really interested in the science behind it. But what I learned when I did the science was that there are a lot of researchers working behind the scenes, developing these scientific gizmos that you see in the movies, and it's never just one person working alone.

And behind the researchers, there's a whole policy that supports them. So, I realized that, yes, science is important. And yes, research is important. But there are also other people working behind the scenes to support scientific developments.

And it's perhaps in this space that I was interested, that I wanted to look at how we can work together with all the other members of a community, of our society, to tackle big issues that individually we could never achieve. But collectively, together, we could hope to have a greater impact.

- **PUBLIC SERVANTS – CREATE POLICY**

Émily Soulières: Public Servant

My parents were public servants for the Government of Canada, and I always said when I was young that I'd never want to be a civil servant. Now, I don't want to do anything else because I know that the work I do, has a direct impact on the lives and well-being of Canadians.

Ayesha Harji: Public Servant

In the course of my career, I've worked internationally. I've represented the country as a public servant. I have helped craft policies to talk about COVID response. I've been part of emergency management responses. Every day is something a little bit different, but at the end of the day, you know you're having a great impact on the country and you're seeing the repercussions of the work that you do.

Leslie Munoz: Statelist

I wanted to be close to people on the ground. I wanted to make a tangible difference in my community. So, I started off provincially. I thought that the Queen's Park, the Legislative Assembly, would be an exciting place to work. I did that, and even that still felt a little too removed from community, from real people on the ground. And that's how I found my way into the municipal sector initially. And to me it was all about wanting to contribute to the discussions that shaped my community. I'm deeply passionate about inclusive community building and being active in municipal government at the municipal level was one way that I found that I could do that.

- **POLITICS – ADVANCE POLICY IDEAS**

Jasmine Bailey: Policy Advisor

I worked for a political party in a minister's office. If there's an election happening in your community, whether that's a municipal election, a provincial election, a by-election, federal election to actually go and volunteer and specifically to knock on doors. And by knock on doors, I mean, when you're often in an election, you'll go and canvas and you'll try and learn how different people are voting and talk to voters in the community about the issues that they care about.

And it's a really good way to get a sense of issues that you may not know about, but that people in your community really care about, in that you can learn more about solutions or ideas that people have to say, this isn't working for me, but what if we did it this way? I learned so much more about the impact of public policy and also a bunch of issues I would not have known about by actually just going and volunteering in campaigns and knocking on doors.

Tesicca Truong: Program Manager

I decided to run as a candidate for the municipal election in 2022 in Vancouver. I am very, very passionate about climate change, affordable housing, the opioid crisis in the streets, and also reconciliation. So, it was really to work on these issues. I was already working a lot on these topics, but I reached my limit in the non-profit sector. There was always someone else to ask for money or to make a different decision. In fact, I decided that we need people who make different decisions, and that's why I didn't want to wait for another 10, 20, or 30 years to be elected. I wanted to try now because we need more diversity in our elected officials.

- **ADVOCACY / LOBBYING – INFLUENCE POLICIES**

Josh Bates: Public Servant

There are all kinds of interest groups that also have an interest in policy. So, for example, I used to work with Federation of Canadian Municipalities, which is an advocacy group that advocates on behalf of municipal government. So, we worked hand-in-hand with the federal government to ensure that there are good policies made at the federal level that impacted municipalities.

Anna Laurence: Lobbyist

I am a telecommunications lobbyist. Some of these issues, as you might imagine, especially in telecommunication, can be very technically complex and difficult. So my job is to understand, simplify as much as necessary to be able to convey a clear message to government on what we believe needs to happen and why.

I could not recommend being a lobbyist more. I love being a lobbyist. It is a great job for someone who likes to talk to people. If you are outgoing, it is a fun time. You are always kind of thinking about who is who in the zoo, like who you need to talk to you about what. It's a fun, strategic game from that perspective.

Ian Van Haren : Dirigeant d'une OBNL

I'm a director of a small NGO where our work is truly about advocating for change, to say we can be an inclusive society, and there we try to write letters, talk to MPs to say: we can change our policies to be a more welcoming country or province.

Sara-Christine Gemson: Action Canada Executive Director

These are just some of the professions that have a direct link to public policy.

As you've seen in our "Politics 101" video series, there are also several other professions and ways to exert influence on public policy.

We hope you are inspired to play a role in public policy, whether it's through your career or your volunteer activities.

TRANSCRIPTION FRANCAISE

Sara-Christine Gemson : Directrice générale d'Action Canada

Bonjour, je m'appelle Sara-Christine et je suis l'animatrice de cette série d'Action Canada sur les politiques publiques.

Action Canada est un programme pour les leaders émergents qui s'intéressent aux politiques publiques. Ces leaders émergents proviennent de partout au pays, sont de différentes origines et travaillent dans toutes sortes d'emplois.

Maintenant que vous avez tout appris sur les politiques publiques dans cette série de vidéos, vous aimeriez peut-être en savoir un peu plus sur les emplois qui vous permettent de travailler dans ce domaine.

Il y en a plusieurs!

Les Fellows d'Action Canada partagent un peu plus sur leurs expériences professionnelles, ainsi que les habiletés et les intérêts qui vont avec ces rôles.

- **RECHERCHE – INFORMER LA POLITIQUE**

Anh-Khoi Trinh : Analyste des politiques

Au début je voulais être un chercheur, un scientifique, parce que je m'étais inspiré des films comme Iron Man. Puis j'ai vu qu'Iron Man est très sensationnel, il peut faire un gros changement étant un super héros, pour aider les autres personnes.

Mais derrière le personnage de Iron Man il y a aussi la science qui permet à Iron Man de faire tout ce qu'il veut faire. Donc moi, j'étais vraiment intéressé par la science derrière tout ça. Mais ce que j'ai appris quand j'ai effectué les sciences, c'est qu'il y a beaucoup de chercheurs qui travaillent derrière, ce qui permet à développer ces bidules scientifiques qu'on voit dans les films et que ce n'est jamais une personne qui travaille toute seule.

Et derrière les chercheurs, il y a toute la politique qui soutient les chercheurs. Donc j'ai réalisé que oui, la science, c'est important. Et oui, la recherche, c'est important. Mais il y a aussi d'autres personnes qui travaillent derrière la scène pour appuyer les développements scientifiques.

Et c'est peut-être dans cet espace là que je m'intéressais, que je voulais m'intéresser à voir comment on peut travailler ensemble avec tous les autres membres d'une communauté, de notre société pour s'attaquer à des gros enjeux qu'individuellement on ne pourrait jamais atteindre. Mais collectivement, ensemble, on pourrait espérer avoir un meilleur impact.

- **FONCTIONNAIRES – CRÉER LES POLITIQUES**

Émily Soulières : Fonctionnaire

Mes parents étaient fonctionnaires pour le gouvernement du Canada et j'ai toujours dit, quand j'étais jeune que je ne voudrais jamais être fonctionnaire. Maintenant, je ne veux pas faire autre chose parce que je sais que le travail que je fais, ça a un impact direct sur la vie, sur le bien être des Canadiens.

Ayesha Harji : Fonctionnaire

Au cours de ma carrière, j'ai travaillé au niveau international. J'ai représenté le pays en tant que fonctionnaire. J'ai contribué à l'élaboration de politiques relatives à la réponse au COVID. J'ai participé à des interventions de gestion des urgences. Chaque jour est un peu différent, mais à la fin de la journée, vous savez que vous avez un grand impact sur le pays et que vous voyez les répercussions du travail que vous faites.

Leslie Munoz : Stratégiste

Je voulais être proche des gens sur le terrain. Je voulais faire une différence tangible dans ma communauté. J'ai donc commencé au niveau provincial. Je pensais que Queen's Park, l'Assemblée législative, serait un endroit passionnant pour travailler. C'est ce que j'ai fait, mais même cela me semblait un peu trop éloigné de la communauté, des gens sur le terrain. C'est ainsi que j'ai commencé à travailler dans le secteur municipal. Pour moi, il s'agissait avant tout de contribuer aux discussions qui façonnaient ma communauté. Je suis profondément passionnée par la construction de communautés inclusives et le fait d'être active au sein de l'administration municipale a été pour moi un moyen d'y parvenir.

- **POLITIQUES – FAIRE AVANCER LES IDÉES POLITIQUES**

Jasmine Bailey : Conseillère politiques

J'ai travaillé pour un parti politique dans le bureau d'un ministre. Si une élection a lieu dans votre communauté, que ce soit une élection municipale, provinciale, une élection partielle, ou une élection fédérale, il est vraiment intéressant de faire du bénévolat, en particulier pour aller frapper aux portes. Et quand je dis "frapper aux portes", je veux dire que, souvent pendant une élection, vous irez faire du porte-à-porte et vous essayerez de comprendre comment différentes personnes votent et de discuter avec les électeurs de la communauté au sujet des enjeux qui leur tiennent à cœur.

C'est une excellente façon de prendre conscience de problèmes que vous ne connaissez peut-être pas, mais qui sont vraiment importants pour les gens de votre communauté. Vous pouvez ainsi en apprendre davantage sur des solutions ou des idées que les gens ont en disant : "Cela ne fonctionne pas pour moi, mais et si nous le faisons de cette manière ?" J'ai beaucoup appris

sur l'impact des politiques publiques et sur de nombreux problèmes que je n'aurais pas connus en m'impliquant dans des campagnes, en faisant du bénévolat et en allant frapper aux portes.

Tesicca Truong : Gestionnaire de programme

J'ai décidé de me présenter comme candidat pour l'élection municipale en 2022 à Vancouver.

Je suis très, très passionnés à propos du changement climatique, le logement abordable, la crise des opioïdes dans les rues et aussi la réconciliation. Alors, c'était vraiment pour travailler sur ces sujets-là. Je me sentais comme si je travaillais déjà beaucoup sur ces sujets, mais j'ai atteint ma limite dans le secteur à but non lucratif. Il y avait toujours quelqu'un d'autre à qui il fallait demander pour avoir de l'argent ou pour prendre une décision différente. Et en fait, j'ai décidé on a besoin des gens qui prennent des décisions différentes et c'est pourquoi je voulais dire que je ne voulais pas attendre 10 ou 20 ou 30 autres ans pour être élu. Je voulais essayer maintenant parce qu'on a besoin de plus de diversité dans nos élus officiels.

- **REVENDIQUER / LOBBYING – INFLUENCER LES POLITIQUES PUBLIQUES**

Josh Bates : Fonctionnaire

Il existe toutes sortes de groupes d'intérêt qui s'intéressent également à la politique. Par exemple, j'ai travaillé avec la Fédération canadienne des municipalités, qui est un groupe de défense des intérêts des municipalités. Nous avons donc travaillé main dans la main avec le gouvernement fédéral pour veiller à ce que les bonnes politiques adoptées au niveau fédéral aient un impact sur les municipalités

Anna Laurence : Lobbyiste

Je suis lobbyiste dans le domaine des télécommunications. Certains de ces enjeux, comme vous pouvez l'imaginer, en particulier dans le domaine des télécommunications, peuvent être très complexes et difficiles sur le plan technique. Mon travail consiste donc à comprendre, à simplifier autant que nécessaire pour pouvoir transmettre un message clair au gouvernement sur ce que nous pensons qu'il faut faire et pourquoi.

Je ne pourrais pas recommander davantage le métier de lobbyiste. J'adore être lobbyiste. C'est un excellent travail pour quelqu'un qui aime parler aux gens. Si vous êtes extraverti, vous vous amusez beaucoup. Vous êtes toujours en train de réfléchir à qui est qui dans le zoo, à qui vous devez parler de quoi. C'est un jeu stratégique amusant de ce point de vue.

Ian Van Haren : Dirigeant d'une OBNL

Je suis comme directeur pour une petite ONG où notre travail, c'est vraiment de lutter pour les changements, pour dire nous pouvons être une société qui est inclusive et là, nous essayons d'écrire des lettres, de parler avec les députés pour dire: nous pouvons changer nos politiques pour être un pays ou une province qui est plus accueillante.

Sara-Christine Gemson : Directrice générale d'Action Canada

Ce ne sont là que quelques-unes des professions qui ont un lien direct avec la politique publique.

Comme vous avez vu dans notre série de vidéos "Politique 101", il y a aussi plusieurs autres professions et façons d'exercer une influence sur la politique publique.

Nous espérons que vous serez inspiré pour jouer un rôle dans la politique publique, que ce soit dans le cadre de votre carrière ou de vos activités bénévoles.

